

2020年10月度 定例所長会見 所長所感

- 福島第一原子力発電所の事故により、今もなお、大変多くの皆さまに、ご迷惑とご心配をおかけしておりますことを、あらためまして心よりお詫び申し上げます。
- 本日、私からは3点お話しをさせていただきます。

< 1. 設計及び工事計画認可申請の審査状況 >

- はじめに、当発電所7号機における設計及び工事計画認可申請の審査状況についてです。
- 工事計画については、先月25日に補正書を原子力規制委員会へ提出いたしました。この補正書では、これまでの補正以降の詳細設計の結果や、審査会合での議論等を反映しております。この補正にとともない、工事工程表を更新しており、安全対策工事を本年12月までに、原子炉を起動する前までの検査を来年4月までに完了させることを目指しております。
- この工程は、今後の進捗状況等により変更となる可能性があります。当社は引き続き、安全を大前提として安全対策工事を着実に進めるとともに、使用前事業者検査にしっかりと取り組んでまいります。また、原子力規制委員会による審査に真摯かつ丁寧に対応してまいります。

< 2. K5TSC および K7 大物搬入建屋の現場公開 >

- 次に、安全対策工事の状況についてです。
- 当発電所では現在、7号機を中心に耐震強化工事、火災防護対策、内部溢水対策など様々な安全対策工事を鋭意進めております。
- その中で、7号機大物搬入建屋については、これまで耐震強化対策として地盤改良や建替工事等を実施してまいりましたが、現在では細かい仕上げの部分を除いて概ね工事が完了しております。
- また、5号機原子炉建屋内緊急時対策所については、これまで放射性物質の侵入防止を目的とした壁面、天井等の工事や、プラントの状況を把握するための設備の配備等を実施してまいりました。こちらの工事につきましても通信設備の設置など内部の工事は一通り完了し、現在では屋外の遮蔽壁の設置工事を残すのみとなっており、今月中には完了する見込みとなりました。
- 今後も工事の進捗に応じて、地域の皆さまへの丁寧な情報発信に心がけてまいります。

< 3. LINE 公式アカウントの開設について >

- 最後に、LINE 公式アカウントの開設についてです。
- 発電所では、本日から柏崎刈羽原子力発電所 LINE 公式アカウントを開設いたしました。
- この LINE アカウントに友だち登録をしていただくことで、発電所の取り組みやイベントの紹介、さらには地域で話題のお店の割引クーポンといったお得な情報を、いつでも、どこでもご覧いただくことができます。
- また、新潟県内で大きな地震、災害等が発生した場合や、発電所トラブル等で地域の皆さまに状況をお伝えする必要がある場合は、プッシュ通知で速やかにお知らせいたします。加えて、皆さまからのご意見やご要望もこの LINE からお寄せいただけるようにいたしました。
- なお、アカウント開設の特別企画として、12月末までに友だち登録をしていただいた方には、先着での特典もご用意しております。この機会にぜひ友だち登録をしていただければと思います。
- 地域の皆さまに発電所のことを身近に感じていただけるよう、この LINE アカウントを情報発信ツールとして、しっかり運用してまいります。そして、「地域と共生する発電所」「地域に信頼される発電所」作りを進めていきたいと考えております。
- 本日、私からは以上です。

以 上